

2025年2月10日  
パシフィックシステム株式会社

## 越谷アルファーズとのオフィシャルパートナー契約締結のお知らせ

パシフィックシステム株式会社(本社:埼玉県さいたま市、代表取締役社長:渡邊 泰博、以下「当社」)は、埼玉県越谷市を拠点とするプロバスケットリーグ(B.LEAGUE)チームである越谷アルファーズの2024-2025年度オフィシャルパートナー契約を締結いたしましたのでお知らせいたします。

越谷アルファーズは、今シーズン国内最高峰のB1リーグに昇格し、「アグレッシブ」をスローガンにチャレンジを続けているチームです。

また、地域貢献活動にも熱心で、子ども虐待防止を掲げる「オレンジリボン運動」への取り組み、小中学校へのバスケットボール等の寄贈、街や河川の清掃活動など、数々のボランティア活動を行っています。

当社もこのチャレンジ精神と社会貢献精神を共有し、共に成長していきたいという思いから、今回のパートナー契約の締結に至りました。

当社は、越谷アルファーズのさらなる飛躍を願い、今後とも応援してまいります。

### ■越谷アルファーズについて



越谷アルファーズは、1997年に株式会社大塚商会のバスケットボール部として創部。その後 JBL2、NBDL などのリーグを経て、現在国内男子バスケットボールリーグ『B.LEAGUE』に所属。

2018年には埼玉県越谷市とホームタウン提携を組み、越谷市初のプロクラブとなる。

越谷アルファーズ 公式サイト

<https://www.koshigaya-alphas.com/>

### ■本リリースに関するお問い合わせ先

パシフィックシステム株式会社 総務部

TEL: 048-845-2200 FAX: 048-845-2260

以上